

Kirchenchor Breitensee

Der Breitenseer Kirchenchor blickt auf eine lange Tradition zurück, wurde er doch gleichzeitig mit der Errichtung der Pfarre zum heiligen Laurentius im 14. Bezirk im Jahr 1898 gegründet.

Allerdings gab es 1977 eine Unterbrechung und 1985 eine Neugründung.

Seit 1989 leitet Frau Mag. Johanna Malfer den Chor. Wir singen zweimal im Jahr ein Hochamt, und dazwischen mehrmals zur Liturgie, aber auch im Advent und beim Chorausflug, zuletzt in Maria Schnee in der Buckligen Welt an einem schönen, aber windigen Tag (siehe Foto, mit Gästen).

